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Abstract (en)
[origin: US2002091052A1] A device for removing flat articles, in particular blanks of collapsed boxes from a delivery station and for transferring them
to a receiving station which has a transport device thereat. Plural suction arms each with suction devices thereon are provided, which suction arms
move through a self-contained cycloidal path. The cycloidal path has several tips and curved segments lying therebetween. The delivery station
and the receiving station are each arranged at a tip of the cycloidal path. A rotor is provided for moving the suction arms. A sun and planet gear
arrangement is provided on the rotor, which sun and planet gear delineate the cycloidal path. The suction arms are aligned parallel to one another
and preferably to the transport direction of the transport device in order to achieve in this manner a technically simple and reliable device.

Abstract (de)
Bei einer Vorrichtung zum Entnehmen flacher Gegenstände, insbesondere von Zuschnitten (34) von Faltschachteln aus einer Abgabestation
(36) und zum Überführen dieser zu einer Aufnahmestation (37), welche eine Transportvorrichtung (26) aufweist, mit mehreren auf einer in sich
geschlossenen Zykloidenbahn (Z) umlaufenden Saugerarmen (13) mit Saugern (14), wobei die Zykloidenbahn (Z) mehrere Spitzen (A, B, C, D)
und dazwischen liegende Kurvenbögen aufweist, wobei die Abgabestation (36) und die Aufnahmestation (37) an jeweils einer Spitze (A, B) der
Zykloidenbahn (Z) angeordnet sind, und ein die Saugerarme (13) bewegenden Rotor (6) vorgesehen ist, wird vorgeschlagen, dass am Rotor
(6) ein Planetengetriebe (1) vorgesehen ist, welches die Zykloidenbahn (Z) beschreibt, und dass die Saugerarme (13) parallel zueinander und
vorzugsweise zur Transportrichtung (38) der Transportvorrichtung (26) ausgerichtet sind, um derart eine technisch einfache und zuverlässige
Vorrichtung zu erreichen. <IMAGE>
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